
 
 
 
 
 

10/10(水)の６時間目に、生徒総会が開かれました。 

前期生徒会のメンバー５人と、各学年の学級委員長、 

副学級委員長、生活向上委員長、保健安全委員長、 

視聴覚委員長が、前期の取り組みについて発表しました。 

 

 

 

 

 

生徒会長の半井さんの言葉の中に 

・学校のために仕事をすることの難しさと大切さを知った 

・大勢の前で話す時に緊張して、足が震えることがあった 

・でも、それは自分にとって大きな経験になった 

といったフレーズがありました。きっと、どの委員会の生徒

達も同じことを心に思い、任期を終えてくれたと思います。

次は、後期役員の生徒達の活躍に期待しましょう。 


